
 

Förderverein der Grundschule Wettmar e.V. 
Schulstraße 12 
30938 Burgwedel-Wettmar 
E-Mail: foev.gs.wettmar@htp-tel.de 
 
 
 
 

 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21.09.2021 
(Beginn 19:06 Uhr, Ende 20:38 Uhr) 
Teilnehmer: Sandra Müller-Herzberg, Anja Nözel, Mandy Langmaack, 

Anja Hädrich, Eva Dierks, Sabine Modrow 
 
 
Top 1 – Begrüßung 
Frau Nözel und Frau Langmaack begrüßen die Teilnehmer und stellen fest, dass die Ladung zur 
Mitgliederversammlung ordnungsgemäß erfolgt und die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. 
 
 
Top 2 – Genehmigung des Protokolls 2020 
Frau Nözel verweist auf den Link (www.gs-wettmar.de/förderverein/protokolle) zum Protokoll der 
Sitzung vom 07.09.2020. Es wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Top 3 – Berichte 
3.1 Bericht des Vorstandes 
Frau Nözel berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im letzten Geschäftsjahr: 
 

- Wettbewerb 1. Klassen (Welche Klasse hat die meisten Fördervereins-Mitglieder?) 
- Anschaffung Thermo-Sitzkissen für die Klassenräume (Coronabedingte Lüftungssituation) 
- Gutscheine für eine Kugel Eis (Coronabedingt 2x erfolgt) 
- Leider keine Veranstaltungen aufgrund der Corona-Situation 

 
 
3.2 Bericht der Kassenwartin (Frau Langmaack) 
Stand 01.08.2020 bis zum 31.07.2021 (Ende des Geschäftsjahres) 

Vermögen des Vereins 

Stand 01.08.2020        7.723,71 € 

Stand 31.07.2021            11.143,09 € 

 

Erlöse: 

Mitgliedsbeiträge       2.465,00 € 

AmazonSmile         96,16 € 

Zuschuss Stadt Burgwedel    2.500,00 € 

(für Spielgeräte auf dem Schulhof)     

 

http://www.gs-wettmar.de/förderverein/protokolle


Ausgaben (ab ca. 100€): 

Tuschkästen 1. Klassen       167,15 € 

Zuschuss Waldtag         96,00 € 

Thermo-Sitzkissen       539,19 € 

Gewinnausschüttung Klasse 1b       150,00 € 

Gutscheine Eiskugeln        227,00 € 

(wg. Corona 2x) 

 

Mitgliederzahlen (Stand 31.07.2021) 

Anzahl Mitglieder      100 

 

Neue Mitglieder (08.2020 bis 07.2021):       13 

Austritte zum 31.07.2020:          8 

 
3.3 Bericht der Kassenprüferinnen 
Frau Hädrich und Frau Dierks berichten, dass die Kasse beanstandungslos und ordentlich geführt 
wurde. Es wurden keine Differenzen festgestellt. 
 
 
Top 4 – Entlastung des Vorstandes 
Frau Nözel stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Der Vorstand wird mit 6 Ja-Stimmen einstimmig entlastet. 
 
 
Top 5 - Planung Schuljahr 2021/2022 
Der Förderverein bestellt weitere Thermositzkissen für den 1. Jahrgang. 
 
Des Weiteren beteiligt er sich auch im nächsten Schuljahr an den Kosten für den Waldtag. 
 
Wünschenswert ist die Teilnahme am Weihnachtsmarkt, sofern dieser stattfindet. Gern wieder mit 
einem Waffelstand oder abgepackten Keks- bzw. Süßigkeiten-Tüten. 
 
Ein Flohmarkt auf dem Schulhof ist am 26.03.2022 13:00-17:00 Uhr geplant, federführend ist Eva 
Diercks. 
 
Das Zirkusprojekt für alle Jahrgänge findet voraussichtlich vom 09.-13.05.2022 statt. 
 
Sowohl zum Sommerstart als auch zum Schuljahresende wird es wieder einen Eisgutschein pro 
Schulkind geben. 
 
Zum Anfang des Schuljahres 2022/2023 (ca. Mitte September 2022) ist der Sponsorenlauf angedacht. 
 
Der Förderverein plant ein Schulfest vor den Herbstferien. (07.10.2022 15:00-20:00 Uhr) 
 
 
 
 
 
 



TOP 6 – Sonstiges 
Wettbewerb der 1. Klassen findet auch dieses Jahr wieder statt (150€ für die Klassenkasse für die 
meisten Mitglieder pro Klasse – Laufzeit September bis 31. Dezember 2021). 
 
Der Förderverein stellt sein neues Logo vor, welches angelehnt ist an das Schullogo. 
 
Der Vorstellungstext des Fördervereins im Schulplaner soll überarbeitet werden. 
 
Auf die Startseite der Rubrik Förderverein auf der Webseite der Grundschule Wettmar sollen die 
Button zu Mitgliedsanträgen, Protokollen, Kontaktmöglichkeiten etc. sichtbarer positioniert werden. 
Zusätzlich zu dem vorhandenen seitlichen Verlauf. Frau Müller-Herzberg übernimmt die Anpassung. 
 
Frau Nözel plant den Aufbau eines Facebook-Accounts für den Förderverein, um zusätzlich die Arbeit 
des Fördervereins vorzustellen, um schnell und transparent über Veranstaltungen zu berichten und 
um über einen weiteren Kanal „Werbung“ für den Verein zu machen. 
 
Wenn es die Corona-Bedingungen zulassen, möchte sich der Vorstand quartalsweise oder 

halbjährlich mit der Schulleitung zum Update-Gespräch treffen. 

 

Frau Nözel und Frau Langmaack schließen die Sitzung um 20:38 Uhr. 


